

Lazismu Salurkan 1000 Paket Family Kit Bagi Korban Gempa Palu

Kamis, 18-10-2018

MUHAMMADIYAH. OR. ID, PALU- Peristiwa gempa dan tsunami yang melanda Donggala, Sigi, Palu dan sekitarnya menyisakan duka yang mendalam. Warga penyintas bencana sampai hari ini masih berada di tenda pengungsian. Sebagian lagi berada di Pos Koordinasi Utama yang berlokasi di Universitas Muhammadiyah Palu.

Peristiwa bencana alam ini menyita banyak perhatian masyarakat untuk segera mengulurkan tangan. Hingga masa tanggap darurat ini diperpanjang, pemberian bantuan masih berlangsung seperti pemulihan psikososial, layanan kesehatan dan tenda darurat dan hunian sementara.

Lembaga Amal Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (Lazismu) dan PT Sumber Alfaria Trijaya, Tbk (Alfamart) mewujudkan misi kemanusiaan dengan memberikan bantuan 1000 paket Family Kit kepada warga terdampak bencana di Pos Koordinasi Utama Universitas Muhammadiyah Palu pada Kamis (18/10).

Penyerahan bantuan itu secara simbolis diserahkan langsung oleh Direktur Fundraising Lazismu Rizaludin Kurniawan dan Corporate Communication GM Alfamart, Ivan Hermawan kepada perwakilan warga yang disaksikan oleh Rektor Universitas Muhammadiyah Palu, Rajindra, Regional Corporate Alfamart Arif Nur Sandi, Lazismu Kalteng Burhanuddin, Manager Teritori Lazismu Edi Muktiono dan Faruk mewakili MDMC PP Muhammadiyah.

Alfamart dan Lazismu menyerahkan bantuan tersebut dari donasi masyarakat yang bersinergi selama empat bulan. Corporate Communication GM Alfamart, Ivan Hermawan mengatakan bantuan konsumen Alfamart hasilnya bisa bermanfaat semaksimal mungkin kepada para korban bencana, khususnya di Palu dan sekitarnya.

Ivan berharap bantuan ini untuk penerima manfaat dapat menghidupkan kembali semangat mereka untuk membangun kehidupan yang baru. Ia juga mengajak kembali kepada masyarakat untuk berdonasi ke Alfamart yang bekerjasama dengan Lazismu.

Ivan menyampaikan kerjasama antara Alfamart dan Lazismu sudah berjalan selama empat bulan. "Kerjasama ini diperpanjang hingga Desember 2018," jelasnya. Dana ini dikumpulkan dari gerai Alfamart seluruh Indonesia periode Juli – Agustus 2018 yang mencapai Rp 927.387.491.

Hal senada disampaikan Rizaludin Kurniawan bahwa kerjasama ini didukung oleh Lazismu seruluh Indonesia. Kami menyampaikan terima kasih kepada Alfamart atas kolaborasi ini. "Lebih khusus lagi kepada masyarakat Indonesia yang sudah mendonasikan sebagian rejekinya hingga amanah ini telah kami sampaikan kepada yang berhak menerimanya," pungkasnya.

Distribusi bantuan ini akan disebar ke 9 titik posko Lazismu yang tersebar di titik- titik terdampak bencana, sambung Rizal. Hal ini sudah dikoordinasikan dengan semua pihak termasuk MDMC Indonesia dan Muhammadiyah.

Sementara itu, Rektor Universitas Muhammadiyah Palu, Rajindra, menyampaikan terima kasih kepada Lazismu, Alfamart dan semua pihak yang telah memberikan sumbangsuhnya.

"Selama masa tanggap darurat MDMC dan Lazismu bahu-membahu dengan penuh semangat dan tanggungjawab dalam melakukan evakuasi dan pelayanan warga korban gempa di Palu," paparnya.

Kita semua berduka, ia berharap agar bantuan ini bermanfaat untuk korban bencana gempa. Ia menggarisbawahi semua bantuan dari semua pihak khususnya dari Lazismu dan MDMC takan berarti tanpa relawan yang dengan tenaga dan pikirannya sampai hari ini ada di sini. (na)